

Les P'tites infos du Grand Jardin



LE JOURNAL DES ENFANTS DE L'ECOLE DE SAINT-QUENTIN

Visite des musées de Nîmes

D'un musée à l'autre, la classe de CM1 a découvert l'Architecture et l'Art de Nîmes. Le vendredi 31 mars, le matin, nous avons visité le musée des Beaux-Arts, musée d'arts classiques dont les œuvres datent du XVIème au XIXème siècle. En fin de matinée, nous avons choisi entre trois portraits et nous l'avons observé et dessiné. Ensuite, nous nous sommes dirigés vers les jardins de la fontaine pour pique-niquer avec les pigeons et les carpes ! Après ce bon repas, nous sommes allés au Carré d'Art en passant par les arènes. Nous avons vu la maison carrée qui a inspiré l'architecte Norman Foster. Nous avons découvert de nombreuses œuvres contemporaines souvent surprenantes : une sculpture en tête de canard (ou de dinosaure) que nous avons le droit de toucher et qui s'appelait OCTOBER, des anguilles enrobées de résine et une sorte de machine à remonter le temps ! Enfin, nous avons rejoint le musée de la Romanité d'où sortaient les copains de la classe de CE2 et où nous attendait le bus pour le retour. Ce fut une journée agréable et très instructive !

La classe de CM1



Les gestes de premiers secours

Avec Magali, une secouriste, les élèves de CP, CM1, CM1-CM2 ont appris quelques gestes de secours.

1. Repérer les dangers avant de porter secours
2. Appeler le bon numéro d'urgence en fonction de l'accident. On se présente, on explique la situation et où l'on se trouve ET on ne raccroche surtout pas.
3. On regarde si la personne respire, on la couvre et on attend les secours. Nous nous sommes aussi entraînés à porter secours lorsqu'une personne saigne.

Les élèves de CP

Les jeunes scientifiques

Comme les CM1/CM2, nous avons étudié le phyrarum Polycephalum , ou plus simplement le blob. C'est un être vivant mais à une seule cellule. Il mange, grandit (1 cm par heure) . Il craint la lumière et les bactéries. Nous l'avons reçu en dormance. Nous avons essayé de le réveiller en le plongeant dans l'eau. Nous avons recréé son habitat naturel avec de la gélose dans un pétri. Certains se sont réveillés d'autres non. Nous avons fait plein d'expériences, pour savoir ce qu'il peut manger, s'il peut escalader, s'il traverse l'eau salée.... Malheureusement certaines n'ont pas réussi et quelques blobs sont morts. Mais le blob se reproduit quand on le coupe en deux c'est passionnant.

Les élèves de CE2



Promenons nous dans les bois !!

Les classes de CP et de CP/CE1 ont participé à la fête du court métrage qui a eu lieu le vendredi 17 mars à la bibliothèque municipale.

Le thème était : "Promenons nous dans les bois".

Les élèves ont vu 4 courts métrages :

- Le retour du grand méchant loup (2015)
- Le merle (1958)
- Coeur fondant (2019)
- Miscellanées (2019)

Ces courts métrages très différents ont donné ensuite lieu à un échange avec Mr Colin Toussaint sur l'histoire, l'animation, les personnages.

Les élèves de CP/CE1



Randonnée aux Capitelles de Blauzac

Nous avons marché longtemps....Nous avons pique-niqué... Mais pas que.... Avec des élèves d'Uzès et de Saint Laurent La Vernède, il fallait:

- Se repérer grâce aux panneaux, au balisage, au plan et aux photos que les maîtresses avaient préparées
- Observer le paysage pour replacer des photos sur le plan
- Faire un jeu de mots croisés pour retrouver la phrase mystère sur les capitelles.
- Observer et dessiner une capitelle.

Avant la rencontre, nous nous étions bien entraînés à marcher.

Les élèves de CP



Les virées en vélo des CM1/CM2

Cette année encore, nous participons à un beau projet "vélo". Grâce à nos coups de pédales, nous connaissons un peu mieux les alentours de Saint-Quentin:

- le 31/03, nous avons parcouru 11km pour nous rendre au centre équestre de Vallabrix et profiter d'une journée "équitation" financée par l'APE.
- Le 14/04, nous avons fait 10km aller/retour pour participer à des ateliers très bien organisés par la ressourcerie l'ARRU.
- Enfin, le 21/04, nous avons pédalé durant 12km pour nous rendre sur le site des fouilles de Massargues en compagnie des classes de Vallabrix. Nous en savons désormais un peu plus sur cette ville du Moyen Âge découverte il y a quelques années sur le territoire de Saint-Quentin par l'archéologue Samuel Longepierre. Nous remercions l'association l'Uzège pour avoir organisé cette visite guidée.

La prochaine virée, ce sera pour la visite du collège !

La classe de CM1 / CM2



Archéologie : Massargues, cité médiévale, se dévoile

Société - Publié le 21 juillet 2022 à 09h00, par Alban Laffitte

De jeunes archéologues dévoilent ce qui pourrait s'apparenter à l'un des premiers bourgs médiévaux français, datant du XIIe siècle. La préservation du site situé à Saint-Quentin-la-Poterie va permettre de répondre à de nombreuses hypothèses.

